

## EL ESPACIO. LA NUEVA FRONTERA INDUSTRIAL. UNA VISIÓN DESDE EL PARQUE TECNOLÓGICO DE ANDALUCÍA.





## SEMANA MUNDIAL DEL ESPACIO

4 al 10 de octubre

El Espacio está viviendo una fuerte revolución, se están abriendo nuevas perspectivas y creando nuevas oportunidades de negocio. Tras haber sido impulsado por las grandes Agencias Espaciales contando con enormes presupuestos nacionales, las nuevas oportunidades comerciales han animado al capital privado, grandes empresas, pero también a emprendedores, que son quienes están tomando el relevo tractor de la nueva industria espacial. Un mercado emergente en el que todavía existe el romanticismo de ser un pionero en la última frontera y donde el desarrollo de nuevas tecnologías está siendo espectacular.

Con ocasión de la <u>SEMANA MUNDIAL DEL ESPACIO</u> principal evento anual en el mundo relativo al uso y la tecnología espaciales declarada anualmente por Naciones Unidas del 4 al 10 de Octubre- el GRUPO DE SISTEMAS AEROESPACIALES DEL <u>PARQUE TECNOLOGICO DE ANDALUCIA</u> y la <u>CONFEDERACION DE EMPRESARIOS DE MALAGA</u> (<u>CEM</u>) celebraran el próximo viernes 9 de octubre una jornada que dará a conocer este nuevo escenario, contando con la experiencia de los emprendedores locales.

## VIERNES 9 OCTUBRE de 2015

Edificio Rayo Verde Ampliación Campus de Teatinos Bulevar Louis Pasteur 47 (ver aquí la ubicación del edificio Rayo Verde)."



10:45h Reunión Grupo de Sistemas Aeroespaciales del PTA Rayo Verde, ZONA LINK BY UMA- Planta 2ª

## JORNADA SEMANA MUNDIAL DEL ESPACIO (Acto público). Salón de actos del Rayo Verde, planta baja

- •11:30h Bienvenida: Presidente del PTA (Jose Luis Ruiz Espejo) y
  Secretaria General CEM (Natalia Sanchez)
  El clúster de sistemas aeroespaciales del PTA. Director del PTA
  (Felipe Romera) y Presidente Consejo Empresarial de HÉLICE,
  Clúster Aeronáutico Andaluz (Antonio Gomez Guillamón)
- •11:45h "El Espacio, la nueva frontera industrial.". Antonio Gomez Guillamón, Presidente del Consejo Empresarial de HÉLICE, Clúster Aeronáutico Andaluz y Presidente de AERTEC
- •12:00h Caso de Éxito del PARQUE TECNOLOGICO DE ANDALUCIA. "DHV TECHNOLOGY: Proporcionando potencia eléctrica a misiones espaciales" Vicente Diaz, Director General y Cofundador de DHV
- •12:15h Coloquio. Preguntas y conclusiones
- •12:30h Fin de la Jornada